

DE POLITICA EN GENERAL 006

Ya entrados en la cuarentena, reflexionemos sobre la disciplina, la actitud, la cultura y la educación en los diferentes países.

China ha logrado que su región generadora del covid19 regrese a la normalidad tras haber controlado el contagio y la expansión del virus. Wuhan y sus alrededores han librado la batalla más importante de este siglo y salido avante.

Se podrá decir que el gobierno chino es autoritario, impositivo y déspota, pero nadie podrá negar que la herencia social de obediencia, solidaridad y conciencia social que dejó el socialismo sobre la población, son algunas de las bases para que en tan poco tiempo haya controlado la epidemia y dejado de ser el primer lugar en cuanto a contagio se refiere.

Por otro lado hay que entender que la población japonesa tiene otra mística, aunque parecida no igual. Su educación tradicional, su confianza en su gobierno y la disciplina social le han permitido tener controlada a la epidemia, sin que esto evite que se llegue a la fase 3, pero llegará en condiciones mucho mejores que otros países y por lo mismo sufrirá menos consecuencias mortales.

Del mismo modo Corea del Sur, encontrándose entre dos monstruos de la disciplina, tradición y educación, es lógico que siga sus pasos y haya logrado controlar la epidemia con mejores resultados que en otros países del mundo.

Todo esto sin tomar en cuenta que las decisiones de los gobiernos, algunas autoritarias e impositivas, fueron positivas: hicieron lo que se tenía que hacer sin importar los costos económicos para combatir al enemigo invisible.

Pero no hay que olvidar que la obediencia está basada en la confianza (o el temor) de los ciudadanos en sus gobiernos. Ahí radica el beneficio real de las decisiones del gobierno y que son acatadas por la sociedad. Cuando las diferencias entre los grupos de poder (económico, político y religioso) se vuelven intransigentes, logran medrar la confianza de los ciudadanos hacia cualquiera de ellos.

Si en México se dice que hay un 60% de la población que hace lo que el Presidente dice o quiere, hay un 40% que no estará de acuerdo y se manifestará en desconfianza, tanto en cifras como en ideas de cómo hacer las cosas, aunque hasta la fecha se haya hecho lo correcto (dicho por entes e instituciones extranjeras). De ese 40% surgen los ataques y las diferencias que hacen que sus seguidores no mantengan una acción social coherente con el beneficio mayor, y sigan haciendo lo que les viene en gana. Porque según

ellos no tienen ninguna razón para creerle a este gobierno que promete y no cumple, que habla pero no hace, que veta pero no ofrece, que es ignorante y pasivo cuando se debe ser arrojado y activo (como lo fueron los gobiernos anteriores). Y han de creer que ellos son inmunes a cualquier tipo de contagio o desastre natural, porque culpan al gobierno desde la contaminación hasta los temblores. (Qué bueno que se sabe que el virus vino de China porque serían capaces de decir que lo traía AMLO desde el 2006)

Si como dicen hay que hacer equipo y acompañar al gobierno ante la pandemia, LOS CONMINO A HACER EL PAGO DE SUS ADEUDOS DE IMPUESTOS, A NO DESPEDIR A NINGUNO DE SUS EMPLEADOS Y APOYAR CON SUS ENORMES UTILIDADES OBTENIDAS A LOS DEMAS EMPRESARIOS: GRANDES, MEDIANOS Y PEQUEÑOS, PARA QUE EL GOBIERNO SE ENCARGUE DE APOYAR AL RESTO DE LOS MARGINADOS Y POBRES DE ESTE PAÍS, QUE ELLOS CON SU TRABAJO INFORMAL TAMBIEN FORMAN PARTE DE LA ECONOMÍA ACTIVA DEL PAIS.

POR UNA VEZ EN SU VIDA HAGAN PATENTE SU APOYO A LOS PROYECTOS ECONOMICOS PLANTEADOS POR EL PRESIDENTE, PARA EVITAR QUE E ALARGUE LA REACTIVACIÓN ECONOMICA, PARA DAR CERTEZA Y CONFIANZA A LA SOCIEDAD DE QUE NO SOLO LES IMPORTAN LAS UTILIDADES ECONÓMICAS MATERIALES, QUE TAMBIEN SE SIENTEN MEXICANOS Y SALVAR EL PAÍS ES SU OBJETIVO.

Esperemos que ese 40% entienda que si no apoyan se perderán la oportunidad de ser parte de LOS QUE NOS HEMOS DE LEVANTAR, PESELE A QUIEN LE PESE.

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.04.2020.